



NEWS 人権擁護委員と副市長との意見交換会が行われました

2月7日(金)、武雄市の人権擁護委員の皆さまと副市長との意見交換会が行われました。

人権擁護委員は、法務大臣からの委嘱を受け、人権意識を高めるための啓発活動や人権相談などを行っています。

意見交換会では、退任された江頭 美由紀さんと、新たに人権擁護委員として委嘱を受けられた牛島 早百合さん、2期目となられた森 秀美さんをはじめ人権擁護委員の皆さまの紹介があった後、学校教育における人権教育の在り方、世代・生活環境ごとに異なる人権問題や社会の変化から起こる新たな人権問題への対応などについて意見が交わされました。



NEWS 花を育てながら思いやりの心を！「人権の花」鑑賞会を開催しました

1月16日(木)、「人権の花運動」(佐賀・武雄人権啓発活動地域ネットワーク協議会(武雄人権擁護委員協議会、法務局、武雄市)主催)の一環として、「人権の花」鑑賞会が若木小学校で開催されました。

「人権の花運動」は、児童が協力し合って花を栽培し、観察することで、生命の尊さを実感し、他人への思いやりや感謝の心を育てることを目的としています。

今年度は、若木小学校で「人権の花運動」に取り組み、協議会から贈呈された花の苗を大切に育てていただきました。この取り組みに対し、協議会を代表して開田 智佐賀地方法務局武雄支局長から、児童代表へ感謝状を手渡されました。



NEWS JAさがみどり地区農政協議会様より武雄市立小中学校に佐賀牛をいただきました

JAさがみどり地区農政協議会様には令和4年度から学校給食に対し物価高騰対策等の一環として農産物をいただいております。

今年度は「佐賀牛」ブランド誕生40周年であることから佐賀牛をいただくこととなり、2月7日(金)に佐賀県農業協同組合鹿島支部で贈呈式が執り行われました。

寄附していただいた佐賀牛は、佐賀牛カレーとして、各学校の給食で提供されました。

JAさがみどり地区農政協議会の皆さん、この度は誠にありがとうございます。



NEWS 明るい選挙啓発ポスターコンクールで「文部科学大臣・総務大臣賞」受賞

令和6年度明るい選挙啓発ポスターコンクールにおいて北方中学校2年生の末次 柚稀さんが、最も名誉ある「文部科学大臣・総務大臣賞」を受賞され、2月13日(木)に小松市長より賞状の伝達が行われました。

市長からの「明るい色使いですね。選挙について耳で聞くよりも、このポスターを見る方が説得力がある。この作品のアイディアはどのようにして思いついたのですか」との質問に、末次さんは「選挙で未来が明るくなるようにという気持ちで黄色を使用しました。そして『選挙へ』の文字を見ていたら『みらい』という字が見えてきました」と答えられました。

末次さんの作品は、今後の選挙啓発で使用させていただきますので、皆さんぜひご覧ください。

この度の受賞、誠におめでとうございます。